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----- Acta n.º 16 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos vinte e oito dias do mês de Julho do ano dois mil e oito, no Edifício dos Paços do 

Município, reuniu a Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais da Assembleia 

Municipal de Anadia, presidida pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Manuel 

Ferreira Nunes Ribeiro, tendo igualmente comparecido o Senhor Deputado Municipal António 

Augusto da Conceição Pereira da Silva, em representação do PSD, o Senhor Deputado Municipal 

José Carlos Ventura de Almeida Coelho, em representação do PS, o Senhor Deputado Municipal 

João Alves Morais, em representação da CDU e o Senhor Deputado Municipal António Manuel da 

Costa Faria Cavadas, em representação do CDS-PP. ------------------------------------------------- 

----- Secretariou a reunião o Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à 

Assembleia Municipal, Senhor Cândido Filipe Rodrigues Alves. -------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi declarada aberta a reunião pelas dezoito horas e 

trinta minutos, com a seguinte Ordem do Dia: ------------------------------------------------------- 

----- 1. ANÁLISE DO PEDIDO DE CONVOCAÇÃO DE UMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ANADIA, APRESENTADO PELO DEPUTADO MUNICIPAL JOÃO ALVES 

MORAIS, DO GRUPO MUNICIPAL DA CDU: ------------------------------------------------------------ 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi presente à reunião o pedido de convocação de 

uma sessão extraordinária da Assembleia Municipal de Anadia, apresentado pelo Deputado 

Municipal João Alves Morais (CDU), datado de 18 de Julho passado. ------------------------------- 

----- Seguidamente o Senhor Presidente da Assembleia concedeu a palavra ao Deputado 

Municipal João Alves Morais (CDU) para apresentar o requerimento de convocação de uma 

sessão extraordinária da Assembleia Municipal. Ao abrigo da alínea a) artigo 26.º do Regimento 

da Assembleia Municipal de Anadia (RAMA), propondo com ordem do dia: “Discussão e 

aprovação do protocolo do Hospital que vai ser assinado no dia 25 Julho 2008”. ------------------ 

----- O Deputado Municipal João Alves Morais (CDU) aproveitou o momento para transmitir a 

sua preocupação relativamente ao Hospital José Luciano de Castro de Anadia. Avançou que se 

comenta que o Presidente da Câmara Municipal está preparado para assinar o protocolo 

proposto pelo Ministério da Saúde no próximo dia vinte e cinco de Julho e daí a urgência e a 

oportunidade em se marcar extraordinariamente uma sessão da Assembleia Municipal. ---------- 

----- Seguidamente, o Senhor Deputado Municipal José Carlos Ventura de Almeida Coelho (PS) 

interveio no sentido de discordar da convocação da sessão extraordinária porque ainda não 

existe qualquer protocolo e por entender que o momento é de negociações e que qualquer 

acção mal ponderada poderia colocar em causa as mesmas. --------------------------------------- 

----- De seguida, o Senhor Deputado Municipal António Augusto da Conceição Pereira da Silva 

(PSD) interveio mencionando que ainda não era oportuno a marcação da sessão e poderia 

haver perturbação no processo de negociações que ainda estava a decorrer. --------------------- 
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----- Imediatamente o Senhor Presidente da Assembleia concedeu a palavra ao Senhor 

Deputado Municipal António Manuel da Costa Faria Cavadas (CDS-PP), que foi no sentido das 

intervenções anteriormente efectuadas, tendo efectuado outras considerações sobre o Hospital 

José Luciano de Castro de Anadia. -------------------------------------------------------------------- 

----- De imediato, o Senhor Presidente da Assembleia face às várias posições tomadas, por 

entender que a matéria não reunia consenso e por entender que poderia haver perturbação no 

processo negocial por parte da Assembleia Municipal, o que na sua óptica seria muito negativo, 

decidiu não convocar a sessão extraordinária requerida pelo GM da CDU. Referiu ainda que 

além disso o requerimento estava formalmente com vícios, nomeadamente, era dirigido ao 

Presidente da Assembleia mas era invocada a alínea a) do número um do artigo 26.º do RAMA, 

a saber:”O Presidente da Assembleia convoca extraordinariamente a Assembleia Municipal, por 

sua própria iniciativa, quando a Mesa da Assembleia Municipal assim o deliberar ou, ainda, a 

requerimento: do Presidente da Câmara Municipal, em execução de deliberação desta”. --------- 

----- No entanto, o Senhor Presidente da Assembleia afirmou que caso a Conferência dos 

Representantes dos Grupos Municipais entendesse por bem, enviaria um ofício com urgência ao 

Senhor Presidente da Câmara Municipal, a propor, que este solicite, nos termos regimentais, a 

convocação de uma sessão extraordinária da Assembleia Municipal, logo que decorrido o 

período de negociações e imediatamente após a aprovação da proposta/minuta de protocolo 

pela Câmara Municipal, de modo a que a mesma sessão ocorra antes da assinatura do Protocolo 

com o Governo. Os RGM depois de algumas considerações entenderam aceitar, por 

unanimidade, a proposta do Senhor Presidente da Assembleia, por a considerar conveniente e 

oportuna. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- 2. DISTRIBUIÇÃO DAS ACTAS N.º 1 A 6 DAS DELEGAÇÕES MUNICIPAIS AOS 

COLÓQUIOS PROMOVIDOS PELA ASSEMBLEIA MUNICIPAL: ---------------------------------------- 

----- Foram distribuídas aos Representantes dos Grupos Municipais (RGM) as actas números 1 a 

6 das delegações municipais aos colóquios promovidos pela Assembleia Municipal, a fim de 

serem distribuídas pelos participantes, para análise e posterior aprovação e consequente 

assinatura. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- 3. REVISÃO DO REGIMENTO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ANADIA – RAMA – PONTO 

DA SITUAÇÃO: ----------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia informou os RGM que até à data a Mesa da Assembleia 

ainda não tinha recebido nenhuma proposta dos Grupos Municipais (GM) mas que até ao dia 31 

de Julho ainda seria possível apresenta-las. Informou que a Mesa da Assembleia já estava a 

trabalhar na sua proposta e que oportunamente a apresentará aos GM para análise. ------------- 

----- 4. OUTROS ASSUNTOS: ------------------------------------------------------------------------ 

----- E não havendo mais assunto algum a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro, declarou encerrada a reunião, pelas dezanove horas e 

quarenta e cinco minutos e de tudo para constar se lavrou a presente acta, que eu, Cândido 
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Filipe Rodrigues Alves, Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à Assembleia 

Municipal, redigi e subscrevi e que vai ser assinada pelos presentes. ------------------------------ 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia Municipal    - 

(José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro) 

 

O Representante do GM/PSD       - 

(António Augusto da Conceição Pereira da Silva) 

 

O Representante do GM/PS        - 

(José Carlos Ventura de Almeida Coelho) 

 

O Representante do GM/CDU       - 

(João Alves Morais) 

 

O Representante do GM/CDS-PP      - 

(António Manuel da Costa Faria Cavadas) 

 

O Responsável pelo apoio administrativo    - 

(Cândido Filipe Rodrigues Alves) 

 

 


